

HOJA SUPLEMENTARIA DE EL DEFENSOR DE CUENCA

SUSCRIPCIÓN

Capital, mes. 0,40 cts. Fuera, trimestre. 1,50 pis.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

NUMERO SUELTO 10 CTS. — Anuncios según tarifa

DIRECTOR PROPIETARIO

DON DIMAS de MADARIAGA

ex-Diputado a Cortes

Semanario de Acción Social Católica y de información regional

AÑO III NÚM. 97

Jueves 16 de Noviembre de 1933

La correspondencia del periódico dirjase a la Imprenta

Administración: PARQUE CANALEJAS, 11, Tel. 167

FRANCO
COMETIDO

Continúan las Derechas Agrarias sus jornadas triunfales en la propaganda electoral por la provincia de Cuenca

Los pueblos todos de los partidos de Belmonte, San Clemente y Tarancón han recibido apoteósicamente a los candidatos de la Unión de Derechas Agrarias, distinguiéndose los obreros del campo que abandonaron el trabajo y acudieron a recibirlos y a escuchar sus vibrantes discursos.

Con el mismo éxito han visitado los candidatos de la Unión de Derechas Agrarias los pueblos de los partidos de Cuenca, Cañete y Motilla del Palancar, celebrándose mítines con enorme entusiasmo y concurrencia extraordinaria.

Se han repartido más de un millón de hojas, octavillas y manifiestos y miles de ejemplares de "EL DEFENSOR DE CUENCA" que ha triplicado su tirada

Desde esta fecha se intensificará aún más la propaganda, recorriendo de nuevo los pueblos ya visitados y lanzándose hojas desde automóviles.

En Valverde, San Clemente y La Alberca se han celebrado mítines de **ACCIÓN POPULAR FEMENINA** con enorme concurrencia y fervoroso entusiasmo, tomando parte en todos ellos las oradoras doña Carmen P. de Alike, doña Narcisa Morales, doña Aurelia Gadea y la señorita Manuela Amusátegui. Hizo la presentación de las propagandistas el concejal derechista D. Juan Ramón de Luz.

El gobernador continúa enviando al Fiscal las hojas y manifiestos, y el Fiscal los denuncia. Agapito Tordillo y Filiberto Castellanos han merecido ese honor.

El obrero conquense despierta de su letargo y está resuelto a no caer en las redes de su esclavitud.

"LIBERTAD ¿PARA QUE?" Esta frase de Lenín, hecha suya por Largo Caballero, ha sido para nuestros pobres obreros un toque de alarma y están convencidos de que los enchufistas quieren la democracia entre ellos; para los demás, incluidos los obreros, la dictadura sin entrañas.

Por eso los obreros conquenses se disponen a aplastar a sus enemigos, votando íntegramente la candidatura de Unión de Derechas Agrarias integrada por los señores

D. JOAQUIN FANJUL

D. MODESTO GOSALVEZ

D. ENRIQUE CUARTERO

D. ANTONIO GOICOECHEA

No quieren nada con los responsables de Casas Viejas; con los que hicieron las deportaciones en masa a bordo del Buenos Aires; con los que suprimieron el subsidio a las familias numerosas; con los que establecieron la ley de Términos municipales, impidiendo a los obreros trabajar en otros pueblos y otras provincias, como era costumbre y necesidad para muchos obreros conquenses.

¡ABAJO EL ENCHUFISMO!

